l'union

10 Port-Gentil

Formation professionnelle/École gabonaise professionnelle, sanitaire et sociale

Nestor Mouloungui aux commandes



Nestor Mouloungui recevant les attributs liés à sa nouvelle fonction.



Port-Gentil/Gabon

Succédant à Célestin Mbina Mouity, admis à faire valoir ses droits à la retraite, le promu a été installé dans ses fonctions de directeur général de l'école gabonaise professionnelle sanitaire et sociale (EGAPS) le lundi 7 octobre 2019.

BANQUIER à la retraite, Nestor Mouloungui est désormais celui sur qui repose la confiance du docteur Moussounda Koumba, président fondateur de l'École gabonaise professionnelle sanitaire et sociale (EGAPS), doyenne des structures de formation professionnelle de la capitale économique.

La cérémonie solennelle d'installation – qui s'est déroulée, lundi dernier, dans l'enceinte dudit établissement, en présence des personnels de la direction et du corps professoral – était présidée par le maire du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Pierre Mbadinga Nzamba, man-

daté par le président fondateur d'EGAPS.

Dans son propos de circonstance, le nouveau directeur général d'EGAPS a manifesté sa gratitude au promoteur de cette structure de formation, pour le choix porté sur sa personne. De même, conscient de la lourde responsabilité qui est désormais la sienne, Nestor Mouloungui a dit compter sur la collaboration étroite de l'ensemble de ses collègues pour pouvoir mener à bien sa mission.

"J'aimerais vous dire com-



Direction générale et corps professoral lors de l'installation.

bien j'ai confiance en vous pour maintenir haut le rayonnement de notre établissement (...). Je sais que le travail qui est le nôtre n'est pas une sinécure, mais à cœur vaillant rien n'est impossible (...) Dès lors, je m'engage à être à votre écoute chaque fois que cela sera nécessaire pour que notre rendement commun soit toujours à la hauteur des missions à nous assignées", a-t-il déclaré. Non sans rendre un hommage à son prédécesseur, Célestin Mbina Mouity, pour le travail accompli.

Pour sa part, le maire Jean-Pierre Mbadinga Nzamba a prodigué quelques sages conseils au promu et au personnel: "le management n'est point possible sans une dose d'écoute et de discernement. De même que sans le soutien efficace et sincère des collaborateurs loyaux. Je vous souhaite donc une franche collaboration entre vous, car ce n'est que dans cet esprit, qu'ensemble, vous parviendrez à bien former pour le meilleur de notre pays. Mais cela ne sera faisable, tenez-vous bien, qu'avec des

hommes et des femmes bien outillés. J'ai donc confiance en l'EGAPS, au corps professoral, à l'équipe d'encadrement et à vous Monsieur le nouveau directeur général. Vous pouvez compter sur la mairie du 2e arrondissement dont je tiens les rênes chaque fois, en cas de besoin".

Créée il y a plus de 20 ans à Port-Gentil, l'École gabonaise professionnelle sanitaire et sociale forme dans les métiers de la santé, du social et dans les filières économiques et techniques.

Vie des associations

Des kits scolaires aux enfants de l'ONG PaulSarah



Geste symbolique de remise d'un cartable à un enfant de l'ONG PaulSarah.

Serge YACKELE-MIHINDOU

Port-Gentil/Gabon

Un geste de l'organisation non gouvernementale Elat, basée à Libreville, qui a "ouvert son cœur" dernièrement aux associations de l'intérieur du pays. À Port-Gentil, 20 enfants scolarisés par l'association PaulSarah ont été gratifiés des kits scolaires. LA bibliothèque Imya a servi de cadre à la cérémonie de remise des cartables aux enfants scolarisés par l'Organisation non gouvernementale (ONG) PaulSarah. C'est également, apprend-on, l'association Imya partenaire de deux organisations non gouvernementales — qui a servi de trait d'union dans cette opération.

Au total, 20 enfants, âgés

de 6 à 13 ans, entièrement pris en charge par l'ONG PaulSarah, mais avec le soutien scolaire d'Imya, ont reçu des cartables et quelques fournitures pour mieux amorcer l'année scolaire 2019-2020. Bien entendu, la joie se lisait sur le visage des bénéficiaires.

Saisissant l'occasion, les responsables de l'ONG Elat ont indiqué que leur dotation est une première



Photo de famille au terme de la remise des kits scolaires.

expérience avec une association de la cité pétrolière. Leur action s'inscrit ainsi, ont-ils indiqué, dans leur volonté de soutenir le secteur éducation où les besoins sont divers, nombreux et croissants.

Ils ont ensuite salué l'initiative de PaulSarah, dans la mesure où elle donne une chance à des enfants qui, pour la plupart, n'avaient jamais été scolarisés, d'accéder à la

connaissance et donc au savoir, pour préparer leur avenir.

Présidente active de ladite organisation non gouvernementale, Scholastique Maganga, n'a pas eu de mots assez forts pour remercier les donateurs. "Merci pour cette marque d'attention à l'endroit des enfants scolarisés de notre structure. Votre geste est une véritable bouffée d'oxygène pour eux. Mais

aussi un élan humaniste à saluer et à encourager", a-t-elle déclaré, visiblement satisfaite.

Les deux organisations non gouvernementales ont, du reste, envisagé d'explorer d'autres niches de collaborations, pour mieux œuvrer, ensemble, au bonheur et au bienêtre des "protégés" de l'ONG PaulSarah.